PONTACQ

30 AMBASSADEURS POUR PORTER LE PROJET PETITES VILLES DE DEMAIN

30 personnes ont été choisies pour représenter les habitants du territoire lors de réunions trimestrielles et participer à la construction du projet Petites villes de demain.

30 « ambassadeurs » ont été choisis pour porter le projet Petites villes de demain à Pontacq. Ces 30 personnes, qui désirent « dynamiser la commune », ont été choisies parmi des élus, des acteurs locaux et des habitants de Pontacq et des communes du territoire Ousse Gabas.

Leur but est de représenter les habitants du territoire lors de réunions trimestrielles et participer à la construction du projet Petites villes de demain.

Les 10 acteurs locaux sont les artisans ou commerçants Benjamin Beauxis, Paul Biraben, Bernard Cazaux, Fabrice Clouet, Sébastien Laguës, Christian Wattier; les présidents d'associations Fanny Ganter et Noël Paradis-Cami; le directeur d'antenne de Pontacq Radio Julien Toth-Deswarte; la directrice d'école Magali Zuccarello.

Les 10 habitants de Pontacq sont Vincent Bidot-Sarthet, Florent Devin, Sylvie Lordon, Cécile Noury, Patrick Paradis-Cami, Yves Pinsolle, Chantal Sévigné, Nicolas Sousbielle, Joël Trabesse et Bernard Veyssière.



La première réunion des ambassadeurs en la mairie de Pontacq. © LOUIS ICHOURIBEHERE

Les 10 élus sont David Douat, maire de Hours; René Millet, maire de Barzun; Jean-Pierre Moura, maire d'Espoey; les conseillers municipaux de Pontacq Sandrine Albes, Philippe Belloc, Gaëlle Biet, Cathy Bordedebat, Guy Esquerre; les adjoints au maire de Lamarque-Pontacq Jeannine Caillabet et Jérôme Lafforque.